

Ucrania en nuestro corazón, veladas de oración



Cada tarde, desde el principio de la invasión rusa de Ucrania, las comunidades de Fe y Luz de Ucrania invitan a otras comunidades de este movimiento internacional a orar por la paz. Entre ellas, a comunidades rusas.

Desde el principio de la invasión rusa de Ucrania, las comunidades ucranianas de Fe y Luz se reúnen por videoconferencia, cada tarde, para orar por el fin de la guerra. Los amigos de este movimiento cristiano, presente en 86 países, y que congrega a personas con discapacidad intelectual, a sus familias y amigos, no tardaron en querer sumarse. *"Y como Fe y Luz es un movimiento internacional y somos amigos de todas las comunidades rusas, ellas también se han unido a estos momentos de oración diaria por videoconferencia"*, explicaba el 1 de marzo de 2022 Uliana Roy, ucraniana y miembro de Fe y Luz desde hace 20 años. Añadió que también se han unido lituanos, polacos, canadienses, estadounidenses, italianos, checos y eslovacos a la oración.

Este es el testimonio de Manca Kastelic. Esta polaca, miembro de El Arca, participó en una de estas veladas de oración: *"Era desgarrador, hermoso, y hasta surrealista... Algunos ucranianos tuvieron que irse en medio de la oración*

porque empezaron a sonar las alarmas de ataque. Entre ellas, uno de los traductores. Así que una mujer de Moscú intervino para sustituirlo y nos tradujo todo al inglés..."

Este vínculo ofrece la oportunidad de mantener un tiempo de oración fraternal entre rusos y ucranianos, aunque sea muy tenue. Uliana Roy, también ex vicecoordinadora del movimiento en Ucrania, insiste: *"No es una oración común con los rusos. Puede pareceros ridículo e ingenuo, pero desde hace días vemos en las noticias a nuestros compatriotas muertos y simplemente, no tenemos la fuerza espiritual de decir que organizamos algo con los Rusos..."*

Esa ucraniana, que había participado en el retiro organizado en 2017 en El Arca de Trosly-Breuil, en la región de Oise (60), por iniciativa de Jean Vanier, precisamente para reunir a las comunidades rusa y ucraniana en torno al tema de la paz, quiere mantener viva la esperanza. *"Quizá un día, cuando acabe la guerra, participaremos en oraciones comunes pero, hoy, más bien son los rusos los que se unen a nuestra oración."*

GUILLEMETTE DE PRÉVAL
ombresetlumiere.fr – 1 de marzo de 2022